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ECONOMIA PUBBLICA 

RAPPORTO 

della Commissione della Gestione 
sul messaggio 24 settembre 1965 concernente i l sussidiamento 

suppletorio della strada agricola Stampa - Biborgo 

(del 3 febbraio 1966) 

I l messaggio in esame merita approvazione in quanto si limita a chiedere la 
partecipazione cantonale alle spese suppletorie causate sia da imprevedibili diffi
coltà del' terreno riscontrate durante l'esecuzione dei lavori sia dagli aumenti 
ufficiali della mano d'opera e dei materiali concernenti i l precedente messaggio 
n. 1080 — approvato dal Gran Consiglio i l 4 settembre 1962 — per i lavori della 

I strada agricola Stampa - Biborgo in territorio della Valle Pontirone, nel quadro 
di una delle più importanti opere alpestri del nostro Cantone. 

Le cifre portate dal messaggio sono tutte giustificate. La maggior spesa dovuta 
all'allargamento del campo viabile a mi. 2,50 è stata interamente assunta dal 
Patriziato di Biasca. 

Si raccomanda pertanto la concessione di un sussidio del 30 % sull'importo 
complessivo di spese suppletorie di Pr. 223.000,—, in un importo massimo pertanto 
di Fr. 66.900,—. 

L'oggetto in discorso ci impone di segnalare la pesante situazione in cui ven
gono a trovarsi gli enti che realizzano opere di migliorie alpestri a dipendenza 
delle rilevanti spese di manutenzione delle I strade che danno accesso agli alpi 
bonificati o migliorati. 

In alcuni casi i l reddito agricolo creato da detti miglioramenti (che sono giu
stamente incoraggiati con sussidi) arrischia di essere totalmente annullato dalle 
spese di manutenzioni stradali : nel caso che ci occupa le difficoltà dovute alla 
natura franosa del terreno si ripercuoteranno ogni anno sulle spese per mantenere 
aperta la strada di accesso all'importante alpe di Cava. 

Segnaliamo pertanto i l fatto al Dipartimento competente, al quale riteniamo 
incomba anche l'obbligo di evitare che con l'onere delle spese annue di manuten
zione vengano tolti agli enti interessati tutti i giusti vantaggi procurati dalla poli
tica di sussidiamento, delle migliorie alpestri. 

Con le considerazioni che precedono raccomandiamo l'approvazione del mes
saggio in esame. 

Per la Commissione della Gestione : 

A. Giovannini, relatore 
Boffa — Borella — Bottani — Caroni 
— Fraschina — Guscetti — Patocchi 
— Rossi-Bertoni — Visani — Wyler 
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